

Medaillen bei Fair-Play-Turnier

Nachwuchs von Rhein-Berg-Karate punktet



■ Nachwuchs-Karateka von Rhein-Berg-Karate mit ihren Trainern. Auf dem Bild fehlt Matthias Depner. FOTO: PRIVAT

Bergisch Gladbach (ra). Die Kämpferinnen und Kämpfer von Rhein-Berg-Karate waren beim Fair-Play-Turnier des Karate-Dachverbandes Nordrhein-Westfalen erfolgreich. Sarah Felder (11 Jahre), die in ihrem Pool starke und turniererfahrene Gegnerinnen hatte, erkämpfte sich trotzdem eine Bronze-Medaille. Matthias Depner (11 Jahre) holte Silber

und Alina Conrady (9 Jahre) Gold. Sauber und durchsetzungsstark kämpfte sie sich unter den Kindern bis an die Spitze. Tobias Schmitz (11 Jahre) kämpfte in zwei Schüler-Disziplinen und gewinnt Bronze. Roven Felder (9 Jahre) erkämpfte sich die Bronzemedaille.

AUSFÜHRLICHER BERICHT IM INTERNET UNTER WWW.BERGISCHES-HANDELSBLATT.DE